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A Ordem por principio 

o dinheiro “veio para uma determinada pasta da educação e que [se viu a possibilidade 
de fazer o remanejamento]”. O vereador Luiz criticou a atitude “dos deputados” 
de mandar o dinheiro “tudo junto”, pedindo por mais consciéncia. Colocado em 
sua única votação, o Projeto de Lei n.º 19/2024 foi aprovado por 
unanimidade. Por fim, realizaram a única discussão do Requerimento n.º 29/2024, de 
autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis, solicitando que o Executivo Municipal analise 
a viabilidade de adquirir o imóvel localizado entre o hospital e o almoxarifado, 
considerando sua posição estratégica que permitiria a unificação das instalações e a 
construção de um novo espaço para fisioterapia. O vereador Luiz notou que o 
proprietário do terreno não aceitou o valor no qual ele foi avaliado para a compra. Este 
Secretário opinou que, por meio do diálogo, pode-se chegar a um “bem comum”. A 
vereadora Silvana expressou que o imóvel não está regularizado junto ao registro de 
imóveis e que quem tem que fazer essa regularização são os proprietários. Colocado 
em sua única votação, o Requerimento de n.º 29/2024 foi aprovado por 
unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os nobres edis para a 154.2 (centésima quinquagésima quarta) 
Sessão Ordinária É Li 22 (vinte e dois) de julho de 2024, segunda- 
feira, as 19h. Eu, fo > 10 Secretário, hj 4 Israel los Reis, 
mandei lavrar esta ata que fa o a a A A a sua aprovaçã Es dus À 
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Ata da 164.2 (centésima sexagésima quarta) Sessão Ordinária, na 4.2 (quarta) 
Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de 
São Jodo Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) 
do dia 22 (vinte e dois) de julho de 2024, sob a presidéncia do vereador Cresio 
Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada nominal dos 
vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo José Soares 
Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 
Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 
Livramento. Verificado o número legal de presenças, sob a proteção de Deus e em 
nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequência a ata 
da sessdo anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 
Presidente solicitou a este Secretário a leitura do expediente do dia, que constou o 
seguinte. Expediente: .1 — Discussão e votação da ata da 163.2 (centésima sexagésima 
terceira) Sessão Ordinária, realizada em 15 (quinze) de julho de 2024. Expedientes 
oriundos do Chefe do Poder Executivo: Nada consta. Expedientes oriundos 
diversos: 1 — Requerimento protocolado nesta Casa Legislativa sob o n.º 175/2024, de 
autoria da cidadã Samantha Faria Campos, solicitando os registros das mídias gravadas



das sessões legislativas nas quais a requerente em questão e o cidadão Sálvio Luiz 

Campos fizeram uso da Tribuna Popular e da audiência pública realizada com os pais e 

responsáveis de pessoas com TEA. 2 — Requerimento protocolado nesta Casa Legislativa 

sob o n.º 176/2024, de autoria do cidadão Anselmo Medeiros Barbosa, solicitando a 

cessão das dependências do Plenário desta Câmara Municipal, na data de 24/07/2024, 

das 8h às 11h, para a realização de reunião com os pescadores, a fim de efetuar seus 

respectivos recadastramentos. Expedientes apresentados pelos vereadores: Nada 

consta. Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando 

continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra 

o vereador Eder Paulo, único inscrito, que pronunciou a respeito da estrada da 

Capetinga, expondo que “você passa lá e parece que o carro vai desmanchar”. Ainda 

citou que há muitas reclamações sobre a estrada do Fumal, salientando que ela está 

sendo responsável por atrasos no ônibus do colégio. Em seguida, o Presidente 
encerrou o grande expediente e declarou aberta a Ordem do Dia, a qual encerrou-se 

logo em seguida, uma vez que não havia matéria para apreciação. Nada mais havendo 

a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edis 

para a 165.º (centésima sexagésima quinta) Sessão Ordinári 1a ser r lizada pe dia 29 
(vinte e nove) de julho de 2024, segunda-feira, as 19h. Eu, CoE ” 

1.º Secretário, Ricardo Israel dos Reis, mandei lavrar esta ata que será assinada após 

sua aprovação. eres Lo Fisgeme esjo Costa. EXTRA 
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